

Strings : comment être sexy sans paraître fille facile ? - 1/1

Vous avez sûrement remarqué qu'il y a de plus en plus de strings dans les magasins, les boutiques de lingerie, les catalogues, les pubs. Faisons le point sur cette nouvelle mode sexy...mais pas trop !

Allez les filles, à la poubelle les vieilles culottes de grand-mère avec un large élastique qui nous arrive au moins jusqu'au nombril (c'est vrai non ??)! Désormais il y a le string : petit, discret, et le plus important : il est sexy. On ne le sent même pas quand on le porte sur soi (c'est quand même plus agréable que de sentir du coton sur ses fesses), il n'y a plus la marque de la culotte à travers le pantalon (pratique quand c'est quelque chose de moulant), alors pourquoi ne pas vous y mettre ?

Et puis, franchement, à votre avis, les mecs préfèrent une grande culotte de grand-mère en coton ou un petit string sexy ? La réponse est évidente ! Les mecs adorent les strings, ça les attire (pas direct à cet endroit là, heureusement pour nous !), mais ça va les décider à venir nous parler....et à venir draguer aussi !

Le string est devenu de nos jours un accessoire de séduction indispensable. On a toutes un petit côté "provocateur", on a envie d'être un peu plus choquante parfois, d'être belle, d'être sexy, alors osez !

Avec un pantalon taille basse, quand vous vous asseyiez par exemple, on verra le haut de votre string (paillettes, dessins, couleurs, dentelles), c'est super beau, et super sexy !

Evidemment, certaines d'entre vous diront que montrer qu'on a un string veut dire qu'on est une fille facile qui cherche un mec que pour une seule chose (à mon avis vous voyez très bien de quelle chose je parle) ! Mais quand le mec vient vous draguer, il faut que vous montriez immédiatement que vous n'êtes pas cette fille facile mais que vous aimez tout simplement être sexy.

Pour faire encore plus d'effet sur le mec que vous aimez bien et qui vous drague, gardez un petit côté timide, mystérieuse et légèrement provocatrice. Vous pouvez quand même lui faire les yeux doux de temps en temps ! Mais n'oubliez surtout pas qu'il faut d'abord montrer que vous n'êtes pas une fille facile, d'accord ?